



「研究所研修」を実施しました

8月25日（日）～27日（火）に、理数科1年生希望者24人を対象として、つくば市で「研究所研修」を実施しました。

今年度は、「筑波宇宙センター」、「高エネルギー加速器研究機構」、「土木研究所」、「理化学研究所バイオリソースセンター」、「サイバーダイナスタジオ」、「物質・材料研究機構」のご協力をいただき、研究施設を見学し、研究・開発についての説明を聞いて、充実した研修を行うことができました。



例年、最先端の科学技術に触れ、自然科学分野に対する見識を深め、研究活動についての意欲を高めることを目的として取り組んでいますが、今年度は特に「研究活動についての意欲」を「研究者の方々のものの考え方や価値観を学び、自分がどのような仕事をして人生を歩んでいくか将来像を描くことに活かす」とことと「正解が準備されていない課題の解決に向けた情熱や取り組む姿勢を学び、課題研究に活かそうと意識する」ことに重点を置いて取り組みました。



©2009 2009 177 2017 <http://i.scribd.com> 2017 <https://jp.depositphotos.com> 12 2017 <https://jp.depositphotos.com> 12 2017 <https://jp.depositphotos.com> 12 2017

生徒の感想

- 「研究によっては数十年かかることなど初めて知ることもあった。研究や実験など、自分が知りたいからしているのかなと思っていたけれど、人類のためと言っていた研究者がいらっちゃった。自己満足じゃなくて、他人のためにするという意識があるから、より情熱をもって実験に取り組めるのかと感じた。」
- 「多くの研究者の方が協力して一つの目標に向かって仕事をされていました。課題研究でもたくさんの人と協力して研究していきたいと思った。」
- 「今回の研修で、実際に見たり聞いたりして、人と接することによって、今までよりも深く自分の将来について考えることができたと思います。これからは日々課題を見つけていこうと思いました。」
- 「自分の夢を決められるように、しっかりと勉学に励みたいと思った。また、他の人からの意見もしっかりと取り入れ、さらなる発展につなげられるようにしていきたいと思う。」